



園児も楽しみな「祖父母参観」を実施！

～大好きなおじいちゃん・おばあちゃんの前で、楽しく活動することができました～

5月25日(土)に、「祖父母参観」を行いました。朝からとても暑い日でしたが、園児たちは、おじいちゃん・おばあちゃんと一緒に元気に登園してくれました。いつもとは違い、ちょっとはにかんだ様子の子もいれば、本当に嬉しそうで元気いっぱいの子もいます。



年長組は園庭で組ごとに「園児対おじいちゃんおばあちゃん組」に分かれて、「へびおに」をしました。園内でもよく遊びますが、おじいちゃん・おばあちゃん相手ということで、いつも以上の盛り上がりでした。次に、「おみこし競争」をしました。息の合った動きでボールが落ちないように、上手にバランスをとっていました。



年中組は、遊戯室で各組に分かれておじいちゃん・おばあちゃんとふれ合いました。一緒にリトミック（音楽やせりふに合わせ、自分の動きを作る表現活動）をしました。園児は、おじいちゃんおばあちゃんと手をつないだりして、一緒に活動できるのがとても楽しそうでした！



年少組も各組に分かれ、園庭で「フラフープの中におじいちゃんやおばあちゃん入り、先生の持つタンバリンをたたいて戻る」リレーや、おじいちゃん・おばあちゃんに抱っこされて行く「玉入れ」などを行いました。玉入れは大接戦となり、大いに盛り上がりました。使った玉入れの玉も、自分たちでしっかりと片付けることができました。



各学年とも園庭や遊戯室での活動の後は、部屋に入って「歌や手遊び歌」を披露したり、音楽に合わせて一緒に肩たたきをしたりしました。最後に、自分たちが描いた似顔絵と園からのおみやげを園児たちがお礼の言葉とともにおじいちゃん・おばあちゃんに手渡しました。中には感激のあまり涙ぐんでいたおじいちゃんやおばあちゃんもいました。愛情の深さを感じました。

とても暑い中、ご参加いただきありがとうございました。